

Information in leichter Sprache

MEHR WOHN-GELD FÜR MEHR MENSCHEN

Wir finden:

Wohnen ist ein Menschen-Recht.

Alle Menschen sollen sich eine Wohnung leisten können. Deshalb dürfen Wohnungen **nicht** zu teuer sein.

Wir haben das **Wohn-Geld Plus** eingeführt.

Deshalb gibt es seit dem **1. Januar 2023** mehr Geld fürs Wohnen. Man kann es bei der Wohn-Geld-Stelle in jeder Stadt beantragen.

Mehr Fortschritt wagen.

SPD
Fraktion im
Bundestag

Weitere Informationen

- Das Wohn-Geld ist Geld fürs Wohnen.
Zum Beispiel:
 - Geld für die Miete
 - Geld für die Kosten vom eigenen HausDas Wohn-Geld ist eine Hilfe für Menschen, die **wenig** Geld haben.
- Jetzt bekommen viel mehr Menschen Wohn-Geld.
Zunächst waren es 600.000 Familien.
Jetzt sind es 2 Millionen Familien.
Die Hilfe ist vor allem wichtig für ...
 - Familien
 - alleinerziehende Mütter und Väter
 - Menschen, die **wenig** verdienen
 - Rentner:innen
 - Bewohner:innen von Alten-Heimen
 - Bewohner:innen von Pflege-Heimen
- Wir haben das Wohn-Geld erhöht.
Früher gab es im Durchschnitt 180 Euro Wohn-Geld.
Jetzt gibt es im Durchschnitt 370 Euro Wohn-Geld.